

POUR SOUTENIR NOS ACTIONS

PAR VERSEMENT SUR
LE COMPTE BANCAIRE DE
SOLIDARITÉ PROTESTANTE

BE37 0680 6690 1028

AVEC LA COMMUNICATION :



"PROTÉGEONS LA VIE"

*Les dons de plus de 40 € par an
- tous projets confondus -
sont déductibles*

SOLIDARITÉ PROTESTANTE, ASBL

rue Brogniez 46, 1070 Bruxelles

Tél. : +32(0)2 510 61 80 • Fax. : +32(0)2 510 61 81

info@solidariteprotestante.be

www.solidariteprotestante.be



Quelles sont les principales causes de décès de la femme enceinte et du nouveau-né en République Démocratique du Congo où l'on dénombre 620 décès pour 100.000 naissances vivantes, décès qui pourraient être évités ?

C'est essentiellement un système de santé défaillant et un manque de moyens financiers.

La pauvreté, voilà le fléau ! Cette tragédie, est vécue par de nombreuses femmes, souvent en milieu rural, qui accouchent hors de l'hôpital, parce qu'elles n'ont tout simplement pas les moyens d'y bénéficier de soins adéquats. Elles n'ont pas accès à des services de planification familiale pour espacer convenablement les naissances. Elles ne peuvent accoucher en présence d'un personnel qualifié car le simple coût de l'accouchement à l'hôpital peut s'avérer dévastateur. Dans ce cas, la femme africaine enceinte ne doit son salut qu'à sa grande capacité de résilience.

Lorsque l'enfant paraît, les problèmes ne s'arrêtent pas là. Savez-vous qu'un enfant sur deux est victime de malnutrition chronique. Cela veut dire que 3,8 millions d'enfants de moins de 5 ans souffrent de malnutrition aiguë chaque année. Le seuil d'urgence est largement dépassé, c'est inacceptable !

Les ménages à faible revenu dont les moyens d'existence dépendent principalement de l'agriculture, voient leurs revenus baisser à l'échelle nationale. Plus de 27 millions de Congolais (un habitant du pays sur trois) sont désormais en état de pauvreté avérée, ayant pour conséquence la malnutrition de la famille tout entière.

À Solidarité Protestante, nous voulons agir, mais pour cela, nous avons besoin de vous,
de votre bonté et de votre générosité !

Notre
BIENVEILLANCE
leur donne
ESPOIR et AVENIR



LA BIENVEILLANCE

*Avec ceux qui sont bienveillants,
Dieu se montre bienveillant.*

2 Samuel 22, 26

La femme ne peut pas mourir en donnant la vie. Par cette Campagne de l'Avent, Solidarité Protestante veut offrir aux femmes qui vont donner la vie, l'accueil compétent de médecins et de sages-femmes qui aideront les mères et les nouveau-nés au moment de la naissance, dans un environnement sain, de l'eau propre, une alimentation adéquate, des médicaments et des vaccins de base. C'est ainsi que nous contribuerons à faire la différence entre la vie et la mort.



Depuis 2021, nous soutenons un projet de soins néonataux/obstétricaux dans deux hôpitaux en milieu rural à l'Ouest de la RDC (Nselo et Sona Bata). Nous y appuyons la prise en charge correcte des femmes enceintes avant, pendant et après leur accouchement. À Solidarité Protestante nous nous sommes engagés à verser à ce projet un montant annuel de 15.000 €.

Nous comptons sur vous !

L'ESPOIR

Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance.

Jérémie 29, 11

Un enfant qui naît dans de bonnes conditions, est un espoir pour la famille, l'église et la société.

Mais, malheureusement, en RDC, un enfant sur deux présente une carence nutritionnelle dès la naissance, ce qui a des conséquences sur sa croissance et sa scolarité. De 0 à 5 ans, cet enfant a besoin de soins attentifs. C'est-à-dire de prises en charge médicale importante et nutritionnelle de qualité, ainsi que d'un environnement sain.



Solidarité Protestante voudrait redonner de l'espoir et de la dignité à ces enfants qui présentent une carence nutritionnelle aigüe. En collaboration avec notre partenaire sur le terrain, à l'Ouest de la RDC, qui est en charge des enfants malnutris, nous allons œuvrer afin qu'ils puissent espérer un avenir meilleur. Ce projet touche toute la famille où l'enfant retrouvera un équilibre harmonieux pour bien grandir avec les siens.

L'AVENIR

Ne dit-on pas que l'enfant est l'église d'aujourd'hui ?

À Solidarité Protestante, nous plaçons pour la conscientisation des familles afin que l'enfant ait droit à un avenir meilleur. Il doit pouvoir bénéficier de soins médicaux corrects et vivre dans un environnement sain. Il doit pouvoir se nourrir convenablement. Il a le droit de devenir un homme ou une femme responsable, confiant en un avenir meilleur et radieux.



Jésus a dit :

*Je suis venu afin que
mes brebis aient la vie,
et qu'elles l'aient en abondance.*

Jean 10, 10b